



造形展まであと1日!

クラス共同

ぽっぽ忍者

身体を動かすことが大好きなぽっぽ組の子ども達。今回は新聞紙をちぎったりねじったりする新聞紙遊びを下記のねらいもと行いました。

【・みんなで取り組む中で友達とイメージがつながる心地よさを味わう。】

一人に一束の新聞紙を渡すと新聞を丸めボールをつくり投げてみたりマントにして保育室中を走ってみたりそれぞれが様々な物に見立てて楽しんでいましたよ♪また、沢山ちぎってちぎって…新聞紙の海ができました。横になって両手を動かし泳いでいる姿や新聞紙の中にかくれんぼをして「見つけた♥」など子ども達同士で遊んでいました。その後大きなビニールを子ども達に見つけると周りにある新聞紙を集め始め、あっという間に大きな袋2つの出来上がり。2つを重ねてみんなに「何に見える?」と聞くと「ハンマー🔨」の声がありました。(笑💡)形を変えていくと「忍者みたいじゃない?」「あ!忍者だ!!」と大喜び!ぽっぽ組のみんなで相談しながら目、鼻、口、髪の毛、服、手足などつくりました。



個々が思いっきり身体を十分に動かすことができる新聞紙遊び。造形展だけで終わるのではなく今後の保育でも行っていきたいと思います。今後は何ができるのかお楽しみに〜♥

●造形展について●

開催日

11月22日(金) 16:00~19:00
23日(土) 9:00~13:00

文化部主催 バザー 23日(土)
10:00~11:30

(ひよこ・ぽっぽ組保育室)

スナップ部主催 わかくさ写真館 開催時間中
(ホール)

持ち物 スリッパ



泳げるよ♪

